

Wien, 03. Juni 2020

An alle Kundinnen und Kunden  
des Instituts für Parasitologie  
Veterinärmedizinische Universität Wien  
(Vetmeduni Vienna)

Betr.: Befunde ab 1.08.2020 nur noch an Tierärztinnen und Tierärzte

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir ab 1.8.2020 nur noch Proben untersuchen, die über eine Tierärztin oder einen Tierarzt eingeschickt wurden, und denen ein ausgefülltes und unterschriebenes Anforderungsformular beigelegt wurde.

Sie können natürlich die Proben weiterhin selbst einschicken oder vorbeibringen, das Ergebnis wird aber ausschließlich an Ihre behandelnde Tierärztin / Ihren behandelnden Tierarzt geschickt. Die Kontaktdaten dazu müssen auf jeden Fall im Anforderungsformular vermerkt sein.

Die Befundinterpretationen und die Behandlungsmöglichkeiten, die sich aus dem Befund ergeben können, setzen veterinärmedizinisches Fachwissen voraus. Darüber hinaus sind antiparasitisch wirksame Tierarzneimittel überwiegend rezeptpflichtig und müssen über Tierarztpraxen bezogen werden. Eine entsprechende Beratung zur korrekten Behandlung erhalten Sie auch über Ihre Tierärztin/Ihren Tierarzt, die/der Ihre Tiere tiermedizinisch betreut.

Bitte beachten Sie auch, dass sich unsere Preise ab dem 1.10.2020 erhöhen.

Wir bitten um Verständnis für diese Neuerung.

Mit freundlichen Grüßen



Prof. Dr. med. vet. Anja Joachim  
Leiterin des Instituts für Parasitologie



Dr. med. vet. Barbara Hinney  
Leiterin des diagnostischen Labors